



Antwort zur Anfrage Nr. 1121/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt
betreffend **Pflaster Rheinufer (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die speziellen Pflastersteine in der Rheinuferpromenade vor Hilton und Fischtorplatz mussten wegen Unterwurzeln entfernt werden und können nicht mehr ergänzt werden ohne die Wurzeln zu beseitigen. Diese Beseitigung ist aber nicht möglich ohne den Baumwuchs zu gefährden.

Daher kann die gewünschte Ergänzung auch nicht vorgenommen werden.

Mainz, 01.07.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete